

# マンスリータイムズ



「ゆたかな心、たくましい力」をめざして

はまゆう支援学校たより

1月号

西牟婁郡上富田町岩田2150

TEL0739-47-2115

新年明けましておめでとうございます。

今年は暖かいお正月となりましたが、やっと冬らしい寒さがやってきました。

今年もよろしくお祈りします。

1年間の総まとめとして充実した3学期にしていきたいと思ひます。

## はまゆっ子成人式

1月10日(日)本校音楽室におきまして、本校育友会主催の平成27年度はまゆっ子成人式が行われました。今年の新成人は37名です。当日は25名の新成人のみなさんが出席してくれました。皆さん新成人らしく晴れ晴れしい姿で近況を報告してくださいました。

式典の後は、「だべりんぐタイム」。久しぶりに会った友だちや担任の先生、保護者のみなさんと一緒に楽しい時間を過ごしました。アトラクションとして、大道芸人トップさんのパフォーマンスも楽しみました。



## 同窓会

成人式の日に合わせて、平成27年度の同窓会を開催しました。

今年度から、会場を本校の体育館に移したこともあり、参加していただける方の人数や運営の面での不安もありましたが、卒業生148名と保護者やOB・OG職員の方々、本校職員を合わせて総勢200名の方にご参加いただき、盛大に開催することができました。



本校卒業生が多数在籍しているフォレスクール(自立訓練)のメンバーのみなさんが、この日のために練習に取り組んできていただいた見事なダンスを披露してくださいました。

また、開催時間の前後には、巣立った学び舎の様子を懐かしそうに眺める卒業生も多く、世代を超えて楽しいひと時を過ごすことができました。

# 地震避難訓練・出張！減災教室

1月14日（木）10時から地震避難訓練を行いました。南海沖を震源とする地震が発生し、校舎の一部が損壊したという想定のもと、全校生徒で避難訓練を行いました。

地震発生を放送で伝えると、まずは教室内の机の下に避難。その後、指示に従って、運動場に2次避難をしました。いつ起こるかわからない地震に備えて、日頃から訓練を行い、身を守る行動が取れるようにしていきたいと考えています。

1月20日（水）には、県の「出張！減災教室」を実施し、地震体験車「ごりょう君」による地震体験も行いました。



## サッカー大会



1月15日（金）第13回和歌山県支援学校体育連盟サッカー大会が紀三井寺陸上競技場で行われました。本校からは、高等部の生徒16名がAチーム、Bチームに分かれて参加しました。Aチームは、1回戦紀北支援学校と対戦しました。序盤に1点を先制しましたが、その後逆転されました。でも、生徒たちは、最後まであきらめることなくボールを追い続け終了間際に同点に追いつくことができました。そのまま試合は終了し、PK戦を行いました。PK戦でも健闘しましたが、惜しくも負けてしまいました。成績は、Aチーム、Bチーム共に1勝1敗という成績でした。3年生にとっては最後の試合になり、悔しくて泣いてしまう生徒もいましたが、日頃の練習の成果を十分に発揮し、チームで協力して戦うことができました。この経験を今後に生かしていきたいと思います。



## 2月の行事予定

- 2月 4日（木）高等部マラソン大会
- 6日（土）乗馬体験（いきいき交流教室）
- 19日（金）全学部授業参観  
小学部マラソン大会  
寄宿舎生送別会
- 25日（木）小学部・中学部卒業遠足
- 26日（金）高等部卒業遠足
- 29日（月）入学面接（小学部・中学部）



はまゆう支援学校の取り組みや子どもたちの様子をお伝えしています。ご意見ご感想をお寄せください。

連絡先  
0739-47-2115